

EIBAR / Un taller que se celebra hoy en la biblioteca servirá para elegir los cuentos no sexistas

EIBAR. DV. Un taller monográfico dará a conocer las pautas para elegir los cuentos no sexistas. Este taller se celebra hoy, a las 19.00 horas, en la biblioteca Juan San Martín. En este taller se examinarán los estereotipos que se observan a través de los cuentos, con el fin de ofrecer información sobre cuáles son los cuentos desde el punto de vista de la coeducación para elegir cuentos con criterios no sexistas. Esta actividad está organizada por la biblioteca, en colaboración con Andrazkoen Fabore.

Mañana se procederá al cierre de la exposición: El túnel: La diferencia nos enriquece, organizada en la biblioteca en el que se abordan las relaciones entre hombres y mujeres, chicos y chicas, a través de una historia concreta y fantástica. El alumnado de 6º curso de Primaria y Segundo Ciclo de ESO ha visitado esta exposición y se ha acercará a la temática, a través de visitas guiadas, coordinadas con los centros escolares en horario lectivo. También, se han ofrecido actividades eminentemente prácticas, en torno a la temática de la exposición y se han abordado el tema de género y las relaciones entre mujeres y hombres. Con ellas se pretende afrontar la realidad y establecer una serie de pautas, para solucionar los problemas de la vida cotidiana.